

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 14. Juli 2017

Übernachtung in der Kita Panama

Am 30. Juni war es endlich soweit: Die sehnsüchtig erwartete Übernachtung der Vorschulkinder in der Kita Panama fand unter dem Motto „Märchen“ statt. Nachdem an einer langen königlich geschmückten Tafel ein Festmahl eingenommen war, bastelten die Kinder einen Zauberstab, der sogleich eingeweiht wurde. Im Anschluss machten sie sich auf zu einem märchenhaften Spaziergang, bei dem die Kinder am Main u.a. ein Häuschen mit Gummibärchen, einen langen blonden Zopf, einen Frosch mit einer goldenen Kugel, einen Putzeimer neben goldenen Schuhen, ein rotes Mützchen mit einem Körbchen „Wein“ und Kuchen sowie sieben Zwerge vorfanden. Natürlich kannten die Kinder alle Märchen wie Hänsel und Gretel, Rapunzel, Froschkönig, Aschenputtel, Rotkäppchen und Schneewittchen. Wieder zurück in Panama wurden sie von Frau Holle erwartet, die eine zauberhafte Überraschung verteilte: jedes Kind bekam ein bemaltes, mit Namen versehenes Kuschelkissen. Nach einer ruhigen Nacht mit märchenhaften Träumen und einem gemeinsamen Frühstück wurden die kleinen Prinzessinnen und Prinzen wieder von ihren Eltern abgeholt.

